

学びを止めない創意工夫

沼田高校 オンライン授業



オンライン授業に取り組む
小林量さん（本市出身・同校OB）



新型コロナウイルス感染症で学校の休校を余儀なくされている中、沼田高校（丸山正校長）は学習支援として、自宅のパソコンで授業を受けられるオンライン配信を始めた。

ウェブ会議ツール「Zoomミーティング」を使い、ビデオカメラに向けてリアルタイムで講義する。50分授業のうち30分が講義、残りで生徒から質問をチャットで受け付ける。英語や古典など4教科を配信している。

同校の若手教員を中心に準備を進め、4月中旬にテスト配信を開始。5月の連休明けには時間割りに組み入れ、本格的に始動させた。8割から9割の生徒が参加しているといい、「勉強できる貴重な機会」「毎回参加している」と生徒からも好評だ。取り組みの中枢を担う滝沢明広さん（英語担当）は「参加率が高く、しっかり受けている様子が感じられる」と話す。他にもYouTubeで授業を公開したり、HP上に課題を掲載してウェブ端末で提出してもらったりと、在宅でも勉強ができるように工夫しながら学習をサポートしている。

編集後記

社会問題となっている食品ロスを削減するためには、日頃の家事の見直しが必要だと思いました。冷蔵庫の整理整頓を取材し、早速、散乱していたジャムやバターを1つのトレイにセット。ものを探す時間がなくなりました。3ページの収納術は、食品を無駄なく使い切るポイントが満載。できることから試して、楽しいおうち時間にしましょう (o)

今月の表紙



地域活性化などに取り組む薄根地域ふるさと創生推進協議会は、石墨町にある棚田を整備し、昨年「オーナー制度」を導入しました。都市部の住民に農作業体験と育った米を提供しながら、里山の原風景を守っています。

沼田市 公式ホームページ
www.city.numata.gunma.jp

沼田市情報配信サービス「ホットメールぬまた」
<https://service.sugumail.com/numata/member/>

行政情報アプリ「マチイロ」
www.machiiro.town

Twitter 沼田市 公式アカウント
@NumatacityPR

Twitter 沼田市防災情報 公式アカウント
@numata_bousai

Twitter 沼田市観光協会 公式アカウント
@numata_tourism